



Jorge Romero y Adriana Dávila contendrán por el CEN del PAN



Al concluir este fin de semana el plazo fijado por la Comisión Electoral del PAN para el registro de candidatos a la dirigencia nacional, solo dos aspirantes, los ex diputados Jorge Romero y Adriana Dávila, presentaron las cartas de intención para participar en el proceso.

En agosto pasado, el ex senador Damián Zepeda anunció que ya no iría a la elección interna, mientras que Kenia López Rabadán no presentó la carta de intención para buscar la dirigencia y se mantendrá como vicepresidenta de la Cámara de Diputados.

De acuerdo con la convocatoria, publicada el 19 de agosto, el registro de aspirantes concluye este sábado 14 de septiembre y tienen hasta el próximo martes 17 de septiembre para presentar 30 mil 298 firmas de apoyo de militantes para continuar en la contienda.

Los ex diputados Jorge Romero y Adriana Dávila presentaron el 21 de agosto sus respectivas cartas de intención para contender por el CEN del PAN, y a la fecha continúan recabando las firmas de militantes requeridas para continuar en el proceso interno.

El registro de los candidatos tendrá validez una vez que presenten las firmas de apoyo de los militantes o bien que presenten el 30% de firmas de apoyo de los integrantes del Consejo Nacional del PAN, es decir un mínimo de 114 de poco más de 500 consejeros.

La Comisión Electoral del PAN garantiza que al menos una mujer pueda acceder a ser candidata en el actual proceso con o sin la recolección de firmas, aunque se precisó que “debe hacer el esfuerzo de recolectarlas”.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/jorge-romero-adriana-davila-buscan-presidencia-nacional-pan/1673480>